



Michael Lenski (rechts) durchschneidet das Band, das zu neuen Pflasterung des Kinder- und Jugendfarm führt.

Foto: Lukesch

## 10 000 Euro gespendet

Ikea-Stiftung unterstützt die Kinder- und Jugendfarm

**KONRADSIEDLUNG.** Die Ikea-Stiftung spendete der Kinder- und Jugendfarm 10 000 Euro, um die Wege der Einrichtung zu pflastern. Hans-Peter Scherr vom Arbeitskreis der Kinder- und Jugendfarm bedankte sich beim Direktor von Ikea Regensburg, Michael

Lenski, der die Spende der Stiftung überbrachte, für die Zuwendung, die nun auch Rollstuhlfahrern, Eltern mit Kinderwägen und Senioren das Betreten und Begehen der Kinder- und Jugendfarm auch bei schlechtem Wetter ermöglichen.

(lla)